

30/10/2024 Fecha: Vpe: \$313.079 Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia: 30.000 Tirada: 10.000 10.000

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Pág: 4

## Huelga de hambre en el HGGB concluyó tras lograr mejoras laborales

La situación de conflicto se originó en la Central de Alimentación del recinto.

Durante 4 días dos funcionarias del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB), que desempeñan labores en el Servi-cio de Alimentación, estuvieron en huelga de hambre por con-flictos entre los trabajadores de esta área. Una situación que lle-va meses ocurriendo y que el di-rector del hospital, Claudio Baeza, indicó como inaceptables, afirmando que no se permitirán actos de maltrato laboral. El presidente de Fenats del re-

cinto, Adolfo Becar, relató que

"esto terminó con el compromiso de la Dirección de hacer una intervención en clima laboral, de mantener a una de las funcio-narias en uno de los puestos de trabajo, pero principalmente lo que se comprometió la Direc-ción es realizar acciones para que esto no vuelva a ocurrir, que logremos mejorar las relaciones

nogremos mejorar las relaciones entre los trabajadores". Becar señaló que la interven-ción empezaría a contar de la próxima semana y estará a cargo de una empresa externa que



8,31%

Dos funcionarias del hospital reclamaron maltrato laboral.

se dedicará a hacer un estudio so-bre el clima laboral. Igualmente se harán mejoras en infraestruc-tura de la central y mejora a la alimentación de funcionarios.